
 

 

COMUNE DI BIENTINA 

 PROVINCIA DI PISA 

 

 

VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 28 NOVEMBRE 2024 

 

INIZIO SEDUTA ORE 18.40 

Nella sala consiliare sono presenti:  

CARMASSI DARIO   SI        
            
BOSCHI LAURA   SI    
 
BROGI EMANUELE   ASSENTE    
 
CASTELLI ALESSANDRA  SI  
            
DELL’ANTICO AGNESE   SI        
  
DUCCI ALESSANDRO   SI   
 
GABBRIELLINI GIOVANNI  SI         
 
GUIDI CORRADO    ASSENTE  
       
MARIOTTI MATTEO   ASSENTE        
 
NICCOLI DESIRE’   SI 
         
RUBERTI CHIARA   SI                   
 
STAMERRA SANDRO MARINO  SI        
  
TANGREDI ELENA   SI  
 

ASSESSORI PRESENTI: VINCENTI, CAI E BARONI. 

 

PUNTO 1 – Insediamento della seduta. Approvazione verbale seduta precedente.  

La Presidente richiama il contenuto del verbale della seduta precedente. 

Sottopone il verbale all’approvazione dell’assemblea. 

VOTAZIONE DELIBERA:  



PRESENTI 10 

FAVOREVOLI 10 

CONTRARI - 

ASTENUTI - 

 

PUNTO 2 – Comunicazioni del Sindaco e/o del Presidente del Consiglio Comunale 

La Presidente propone a tutto il Consiglio di aderire alla sottoscrizione promossa da ANPI per la 

realizzazione di un ospedale a Gaza devolvendo il gettone della seduta consiliare in corso.  

Tutti i consiglieri espressamente manifestano il proprio consenso. 

La Presidente evidenzia che, in occasione della Giornata Internazionale per l'Eliminazione della 

Violenza sulle Donne dello scorso 25 novembre, è stata posizionata simbolicamente nell’aula 

consiliare una sedia vuota. Evidenzia che la violenza di genere è divenuta un fatto sociale frutto di 

una cultura ed una forma mentis diffuse che, talvolta, emergono anche in espressioni usate dai 

rappresentanti di importanti organi politici dello Stato come nel caso delle dichiarazioni rese in 

occasione della presentazione della Fondazione Giulia Cecchettin. Per affrontare il problema, 

occorre partire dalla formazione e dalla cultura e ciò deve essere il primo compito di tutta la 

comunità educante. 

 

PUNTO 3 – Bilancio finanziario 2024/2026 – Ratifica della variazione n.6 approvata in via 

d’urgenza con delibera G.C. n. 151/2024  

Relaziona il Sindaco che illustra le principali motivazioni che hanno determinato l’urgenza a 

provvedere alla variazione da parte della Giunta comunale. In particolare le risorse oggetto di 

variazione sono state destinate a: a. manutenzione straordinaria per la copertura della mensa 

scolastica; b. illuminazioni natalizie integrando le somme raccolte attraverso l’avviso pubblico per 

la sponsorizzazione dell’iniziativa; c. evento denominato “cinema per le famiglie”. In più sono stati 

previsti i capitoli in entrata per il Progetto RICREA finanziato dalla Regione Toscana ed attuato con 

la Provincia di Lucca ed il Comune di Capannori e per il contributo di circa € 40.000 assegnato dalla 

Regione Toscana per il maltempo del novembre 2023 destinato ad un intervento per la frana in 

zona contrada di Santa Colomba. 

La consigliera Ruberti chiede un chiarimento per le spese destinate alle luminarie natalizie in 

merito all’importo sostenuto dal Comune ed evidenzia che si sta procedendo all’allestimento con 

ritardo rispetto al passato; chiede anche di sapere chi è il soggetto che decide dove vengono 



installate poiché nel passato questa incombenza era stata assolta dall’associazione dei 

commercianti. 

Il Sindaco spiega che quest’anno l’associazione dei commercianti (nel mese di ottobre) ha 

comunicato di non voler provvedere all’allestimento delle luminarie e che il Comune, a differenza 

del passato quando erogava alla medesima associazione un significativo contributo sia per la Festa 

del commercio che per le luminarie, ha ridotto il contributo ed ha avviato le procedure in 

autonomia. L’importo a carico dell’Ente, considerata la riduzione del contributo a favore della 

associazione dei commercianti di circa € 7.000 e gli introiti realizzati con le sponsorizzazioni di circa 

€ 13.000, è di circa € 7.000 e quindi è in linea con quello che ogni anno si destinava a tale finalità. 

Conclude evidenziando che è stata la Giunta, nell’atto di indirizzo, ad individuare le zone e le 

tipologie di illuminazione da utilizzare e che si tratta di un percorso amministrativo nuovo da 

perfezionare ma che può consentire ancora di più di valorizzare i luoghi distintivi ed identitari del 

territorio comunale. 

Alle 18,57, prima della votazione, entra il consigliere Brogi. 

VOTAZIONE DELIBERA: PRESENTI 11 

FAVOREVOLI 9 

CONTRARI - 

ASTENUTI 2 (Ruberti e Ducci) 

VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ voto conforme 

 

PUNTO 4 – Bilancio di Previsione 2024/2026. Variazione n. 7 

Relaziona il Sindaco che evidenzia che si tratta dell’ultima variazione dell’anno. Illustra le modifiche 

più significative: 1. Somme destinate ad investimenti per l’efficientamento energetico della Villa 

Pacini rendendo ancora migliore l’intervento già in corso; 2. Riduzione entrate Tari per il mancato 

invio da parte del concessionario degli accertamenti preventivati; si tratta di una vicenda derivante 

dalla prossima scadenza contrattuale di fine anno e da alcune vicende che hanno riguardato il 

concessionario che, comunque, non ha ottemperato ad alcuni obblighi contrattuali. Il mancato 

accertamento non ha determinato uno squilibrio di bilancio perché è stato compensato con minori 

previsioni di spesa e non esclude che per le medesime posizioni si possa agire il prossimo anno con 

il nuovo concessionario con relativa previsione di entrata nel prossimo esercizio finanziario. 



La consigliera Ruberti rileva che il mancato accertamento di una somma così rilevante espone il 

Comune al rischio di non poter riscuotere i propri crediti ed auspica in una azione amministrativa 

efficace per evitare l’eventuale prescrizione. 

Il Sindaco spiega che quei crediti non sono a rischio prescrizione e che saranno messe in campo 

tutte le azioni necessarie nei confronti del concessionario attuale nel caso in cui emergano 

inadempienze contrattuali. Evidenzia comunque che si determina un ritardo nelle attività di 

riscossione. 

VOTAZIONE DELIBERA: VOTANTI 11 

FAVOREVOLI 9 

CONTRARI - 

ASTENUTI 2 (Ruberti e Ducci) 

VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ voto conforme 

 

PUNTO 5 – Mozione presentata dal Gruppo consiliare “Uniti per Bientina” prot. n. 13992 del 

22/11/2024 ad oggetto: “Dissenso rispetto ai tagli di fatto introdotti con la proposta di Legge 

Finanziaria per il 2025”  

Relaziona la consigliera Dell’Antico che illustra il contenuto della mozione evidenziando che si 

tratta di valutazioni effettuate sulla bozza di legge di bilancio dello Stato attualmente in discussione 

in Parlamento.  

Il Sindaco interviene per effettuare alcune osservazioni per dare maggior valore alla mozione, 

auspicando che anche i sindaci di appartenenza al Centro-destra sostengano le proposte di 

emendamento che già ANCI ha depositato. Evidenzia che sono due le questioni più rilevanti: 1 

l’obbligo di tagliare la spesa corrente in modo lineare affinché si crei un fondo da destinare agli 

investimenti nell’anno successivo senza tener conto delle esigenze dei singoli enti e delle 

caratteristiche della spesa di ciascuno. 2 I limiti alle assunzioni qualora passi la regola del turn over 

del 75%. Rileva infine che si contesta l’approccio generalista e senza valutazioni di merito per 

obbligare gli enti a risparmi di spesa senza considerare le proprie peculiarità e caratteristiche. 

In assenza di altri interventi si procede alla votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: Votanti 11 

FAVOREVOLI 11 

CONTRARI - 

ASTENUTI - 



 

PUNTO 6 – Mozione presentata dal Gruppo consiliare “Uniti per Bientina” prot. n. 13996 del 

22/11/2024 ad oggetto: “Mozione per il riconoscimento di Stato di Palestina”  

Relaziona la consigliera Dell’Antico che illustra la mozione che è stata già approvata in diversi enti e 

che viene presentata anche a Bientina evidenziando che è stata predisposta e proposta da ANPI ed 

ARCI. 

La consigliera Ruberti interviene evidenziando che si tratta di questioni molto complesse di rilievo 

internazionale e che si cerca in questa fase un equilibrio precario per giungere almeno ad una 

tregua. Rappresenta che la mozione è stata già oggetto di approfondimento e discussione in tanti 

altri sedi comunali e che ne condivide in principio fondamentale in se contenuto del “due Stati due 

popoli”; rileva tuttavia che manca il ricorso alla parola “Pace”. Annuncia voto favorevole per il 

principio contenuto nella mozione ed auspica un coinvolgimento maggiore della minoranza nella 

trattazione comune di tali questioni. 

La consigliera Dell’Antico evidenzia che la mozione non è stata modificata rispetto alla versione 

originaria dopo una serie di riflessioni e va letta contestualmente alle iniziative fatte ed in corso sul 

territorio comunale sul tema. 

La consigliera Ruberti ribadisce l’opportunità che su queste tematiche ci sia maggiore dialogo con 

la minoranza. 

Il Sindaco interviene evidenziando che la versione della mozione è quella originaria di ANCI e ANPI 

e che il testo non è stato modificato, anche se migliorabile, per non fare perdere forza al 

contenuto. Rappresenta che ci sono alcune parole-chiave nel testo molto significative che danno il 

senso della questione come per esempio “RICONOSCIMENTO” e “PROMESSA”. Nella questione, 

infatti, il vero valore sarebbe quello di un impegno a perseguire il riconoscimento dello Stato prima 

ancore della “promessa della terra”. Quello sarebbe il vero punto di partenza. L’auspicio è quello di 

un impegno forte dell’Italia in tal senso. 

In assenza di altri interventi si procede alla votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: Votanti 11 

FAVOREVOLI 11 

CONTRARI - 

ASTENUTI - 

 

 



FINE LAVORI ORE 19.57 

 

Il Segretario Comunale 

  Dott. Alfredo Priolo        

 

 

 

 

       

Le firme in formato digitale sono state apposte sull’originale del presente documento ai sensi dell’art. 24 del D. Lgs. 
07/03/2005 n.82 e s.m.i. (C.A.D.). Il presente documento è conservato in originale negli archivi informatici del Comune 
di Bientina, ai sensi dell’art. 22 del D.lgs n. 82/2005. 


